

Renovación de seis zonas de juegos infantiles en Petrer con una inversión de 160.000 euros

07/03/2023



El jardín Berta Vázquez ha sido una de las zonas donde se ha renovado tanto el pavimento como los juegos | J.C.

Petrer ha llevado a cabo la renovación y mejora de un total de seis áreas de juegos infantiles con un presupuesto de 160.000 euros. Los lugares en los que se ha actuado son el jardín de las Viviendas Unifamiliares Salinetas, el bulevar de San Jerónimo, el jardín Berta Cáceres, el jardín de la avenida Pablo Picasso, el parque Federico García Lorca y el parque El Paso. De estas seis zonas, en cuatro se ha hecho una renovación integral, es decir, cambio de juegos y pavimento.

El edil de Servicios Generales, **Fernando Díaz**, ha detallado que "se ha trabajado en estas áreas según las peticiones que nos han hecho los vecinos. Además, antes de empezar con los trabajos nos reunimos con las asociaciones de vecinos para explicarles cómo iba a ser

la actuación".



El presupuesto de las seis zonas ha sido de 160.000 euros | J.C.

La alcaldesa, **Irene Navarro**, ha destacado que “en cuatro años se han mejorado un total de 28 áreas infantiles de la localidad porque el mantenimiento de estas zonas, donde pasan bastantes horas los más pequeños, es importante”.